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比特币是金子吗(比特币是金的吗)

其实比特币是金子吗的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解比特币是金的
吗，因此呢，今天小编就来为大家分享比特币是金子吗的一些知识，希望可以帮助
到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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比特币能取代黄金做一般等价物吗？

这个话题其实从09年比特币诞生到现在一直被讨论。尤其是一些经济学家，从一
开始的藐视到后面态度慢慢的改变，最经典的就是国内熟知的经济学家郎咸平教授
。

4年前号称“白送比特币都不要”的郎咸平，在近期的《财经郎眼》探讨“区块链
是馅饼还是陷阱”时，一改往日对比特币及区块链的嫌弃，提出“技术无罪，罪的
是人性的贪婪”的观点。

我们可以发现随着时间的推移比特币的影响力越来越大，但是，我的观点是：比特
币短时间很难取代黄金，未来比特币会跟黄金共存成为一般等价物！

其实，比特币与黄金的竞争，代表了两种意识形态之间的竞争，未来比特币能走到
多久，还是要看共识的力量！

比特币相对于黄金有它自己的优点：

总量恒定

比特币总量只有2100万枚，并且永不增发，而黄金每年还有几百吨的产量，而且
还有未探明的储量，这都是不确定性，如果单纯从稀缺性来看，比特币还是有优势
的。

没有存储成本

我们知道黄金一般都在金库的，存储成本是非常高的。而且黄金也存在造假，一般
人很难鉴别，但是，比特币不一样无法造假！
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携带方便，可分割

携带的话比特币只需要带个手机，或者一张纸写上地址就可以在全球兑现了，而黄
金除了装饰外，携带非常的不方便！

当然，相对于黄金，比特币的流动性还很差，未来还有很长的路要走，如果，用一
个恰当的比喻，那么我觉得比特币的发展就像种树一样，目前仍然是小树苗，未来
能否长成参天大树，还要经历很多风雨，理论上，在成长成参天大树之前，都很弱
小，都有可能死亡，或者被更好的取代！未来比特币如果能够部分取代黄金成为一
般等价物，那么这个估计也是很可怕的。所以，要是你不想错过，可以尝试用部分
资金配置，但是一定要做好打水漂的心态！

我是一个专注于数字货币领域的财经领域创作者，如果你想及时关注比特币的最新
动态可以关注我！

比特币会成为真实货币的一种吗？

很明确告诉你不会。我很希望比特币可以成为真实的一种国际通用货币，这也是多
少对比特币抱有幻想的人共同心愿，但是梦想很丰满，现实很骨感。

首先我们要搞清楚什么是货币，货币就是一般等价物，这个一般等价物的背后有一
个强有力的国家公信力背书，代表着购买力。也就是人民币你在中国花的出去，在
承认中国的地方也可以兑换成本国货币。

回过头来看比特币，第一没有任何国家宣布承认其为货币与本国货币直接兑换。第
二比特币没有任何国家或者国际金融信任机构出来做诚信背书，美国承认比特币为
大宗商品，中国至今对比特币态度依旧不明，日韩澳大利亚等国虽然明面上看着宣
称支持比特币对比特币态度十分暧昧，但依旧不承认是正式货币。

比特币的价值是没有任何保障的，电子货币的最大属性是实时动态匹配性，而非稀
缺性。一个总数量2100万枚的货币，不断地分叉才能满足当前的流通这已经不属于
正常货币。

比特币的价值是市场赋予的，他没有任何法币的直接挂钩也没有黄金等保值贵金属
支撑，你拿着比特币还是得去可以兑换法币的交易所换成法定货币才能使用，比特
币想要成为货币很难。

比特币是用什么材质造的？
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比特币是一种虚拟数字“货币”，注意我对“货币”两字加了引号。和腾讯的QQ
币类似但却又不完全相同。比特币没有依靠特定的组织机构进行发行，其通过一定
的算法保证不可能被重复大量制造。也就是说比特币的总数是一定的。

第一点：稀缺性，如果其可以作为真正的货币行驶价值功能就如人类之前使用的黄
金白银一般。硬货币本身也具有稀缺性特点。这就导致了硬通缩问题，即货币的生
产速度远远达不到人类创造财富的速度，特别是自人类工业革命之后。这也就是为
什么后来主权国家都抛弃黄金白银而开始使用纸质货币的一个原因。保证适度通货
膨胀是有利于经济发展的。

第二点：价值，货币的本质是一般等价物。如果没有政府的信用背书，货币实现一
般等价物的本质就如同全世界所有人生活在无政府状态下一般。不依靠国家机器进
行稳定运行而依靠道德和契约精神。而试想想全世界多少战火纷飞无政府状态之下
的事实又是什么样的。

第三点：炒作，这点大家可以自己搜搜有名的荷兰郁金香事件。就明白了在人类贪
欲之下，普通的郁金香如何承载了人了的贪欲然后再进一步泡沫破裂。

最重要的一点就是必须要有政府的信用背书！不然它就是一个程序一个算法而已！

比特币不就是一串代码，为什么会有价值

比特币本身没什么价值，只是一串代码事实上它现在是一种准货币。比特币本身又
不像黄金白银那样，具有工业、商业方面的使用价值。只有纸币一样的交换价值，
它的价值不会因为有没人挖产生变化，而会因为有没人拿它交换商品或者其它一些
东西。如果大家都放弃这个功能，那它的价值也就无从谈起，。

比特币是金子吗和比特币是金的吗的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题
吗？欢迎您下次再来哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

